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Independente e que representou muito bem nosso município. Registrou nessa casa que ouviu rumores do

Executivo sobre realizar reunião com os vereadores ,óbr. o Camaval e disse que não irá participar'

Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa tarde à seúora Presidente Eva Mesa' aos

demais nobres colegas vereadores, ássessoria da casá. Iniciou sua fala parabenizando o feito histórico o

Time Independente'mesmo não tendo ganhado, em nosso município, mas deixou o seu recoúecimento

por chegar até onde chegaram. Falou das respostas que recebeu do Executivo Municipal. Falou também

sobre a retirada do projelo de Lei que foi retirado sobre o sistema de ensino. Disse que concorda com o

Vereador Guto sobre ó camaval, " di.se que não participará sobre o tema carnaval na reunião que o

Executivo pretende fazer. Vereador Juliano Confisco - Progressistas - desejou uma boa tarde a

senhora presidente Eva Mesa, e aos demais colegas, assessoria da casa. Deixou os sentimentos a família

do seu Ademar Rocha Bittencourt pai do Professor Dauton. Também parabenizou o Time Independente

pelo jogo que teve em nosso município, da Serie Bronze. Falou da limpeza na faixa estrada

Lavrasxcaç apaya, onde o Vereador Guto comentou em sua fala. Os vereadores Renan Delabary (PP),

Clemar Biaggi (PTB), pediu a parte para colaborar no assunto. Logo o vereador Confisco falou sobre a

água do Rincão dos Biaggi, onde disse que entrou em contato com a Alcione servidora da Corsan.

Vereador Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva Mesa e aos

demais colegas, assistência. Salientou que participou juntamente com os Vereadores Adilson Seixas, Neto
Viana, participaram do Seminário Técnica Estadual de Gestão de Políticas Públicas promovida pela
Uvergs. Falou sobre a compra do caminhão caçamba onde foi de uma Emenda do Deputado Mauricio
Dziedricki. Deixou o convite para a Audiência Pública da Comissão de Obras, saneamento, habitação e

transportes, que se realizará no dia 03/12121, sexta feira. Falou sobre o esporte e disse que é defensor e

que irá destinar Emenda para o esporte, e que o Executivo está fazendo de tudo para dar apoio ao Time
Independente. Vereador Guto Bittencourt pediu a parte para falar sobre o assunto. Logo o Vereador
Clemar Biaggi, disse que gostou do .jogo que teve em nosso município da Sociedade Esportiva
Independente e parabenizou pelo esforço. Vereador Neto Vianà - PT desejou uma boa tarde a Seúora
Presidente Eva Mesa, aos demais colegas. Iniciou sua fala parabenizando o Time Independente pelo
Vice-campeonato. Disse que mesmo não ganhando representaram muito bem nossa cidade e que irá
destinar uma parte de sua Emenda Parlamentar para apoio ao esporte. Relatou sobre o Seminário que
participou juntamente com os vereadores Clemar e vereador Seixas onde o Vereador Clemar Biaggi
relatou em sua fala. Disse que aproveitou a mesma viagem e esteve em visitas buscando Projetos para
nosso município. Deixou registrado que na ata anterior não constou a sua fala onde trouxe dados
importantíssimo s sobre programas sociais, que foram destruídos pelo genocida Bolsonaro como Bolsa
Família que há 18 (dezoito anos), fazia o combate a fome e a miséria neste país e que foi trocado por um
projeto, programa eleitoreiro chamado Auxilio Brasil que ainda está em certo e que não constou essa
parte, pois nem por cima os dados foi relatado. e disse que sabe que a ata é um resumo para não ficar
longa, mas que infelizmente não constou na ata essa parte importantíssima citando essa etapa de
destruição que o desgoverno do genocida está fazendo com a população brasileira e que vai atingir cheio
a nossa cidade, porque só em Lavras e a soma do Bolsa Família e do Auxilio Emergencial que agora será
trocado por este Auxílio Brasil vai diminuir de 1200 pessoas para 400 e poucas pessoas, e disse que é
ulna diminuição glgantesca e que vai atingir em cheio a população mais pobre, a população
desempregada, e quem está penando nas mãos deste desgoverno cadavez que passa, a cada mês que passa
vai subindo os valores das coisas e o povo vai diminuindo o poder de compras e posteriormente ir a
ladeira abaixo, e disse que trocou experlenclas com a Vereadora Laura Cito, também a representante da
JPT, a qual elegeu no Estado do Rio Grande do Sul e reabriu muitas bancadas, onde não abriu aumentou onúmero de vereadores, e então disse que foi excelente essa agenda que fez lá na câmara de vereadores de
Porto Alegre-rs. Falou que se reuruu com o Presidente Estadual do Conselho do CONSER-RS, Conselho
de Segurança Alimentar e Nutricional do Estado, e disse que o companheiro Juliano de Sá onde pode se
reunrr no armazém do campo onde disse que é um local que vende produtos orgânicos do MST, falou queé um lindo lugar e que demonstra o trabalho voluntário de mui tas pessoas também através das HortasComunitárias, através das cozinhas comunitarias que tem sanado a fome de milhares de pessoas lá na
região Metropol itana de Porto Alegre-rs, e na grande Porto Alegre também e disse que no dia estava com
ele reunido pode falar sobre o Pseto daqui de Lavras do Su1-RS de Hortas Comunitárias onde disse que
é voluntário. Falou que fez um panorama para ele desde o ano passado desde que recebeu até o momento
atual, e fez no Panorama desde o ano passado desde a do processo que recebeu no ano passado até
o momento atual onde a gente esta na luta para que os s públicos do municipio sejam atualizados
para a política pública como o pL 69121, queéo das Hortas Comunitárias que foi uma luta
através de uma indicação da Bancada do PT, E em visita ao terreno da O disse que



registrou umas imagens do que-é aquele espaço hoje, disse que é triste derv,el que um terreno' público

esteja daquera situação. Falou au r"rpártu-ão'p.oiáo de informaçáo 24rl2l, que tiúa encaminhado e

disse que reiterou o pedido novamente, pois dizia que não tiúa previsão paÍa compras das telas para

cercar esses terrenos'públicos. E faiou qrra up"nua busca a infra-estrutura destes terrenos, para que o

voluntariado do rrojeio porru juntar uind'a mais voluntários nos bairros e possa trabalhar com políticas

públicas de combate à fome. Disse que também se reuniu com o Adão Pretto Filho' e com oS assessores

do Adegar pretto que é o pré candidato ao govemo do estado onde foi debatido a mesma questão' Falou

que destinou uma parte de sua Emendapa;acompras de alimentos na assistência social. Disse que fica

triste que a população tem que acabar escolhendoentre pagar suas contas, botijão, ou comer' Disse que

constatou que essa busca é em todas as cidades do estàdo em busca para amenizar essa situação que

estamos vivendo. Falou que essas atitudes são políticos da esquerda porque a gente faz o possível para

que olhem paÍa o povo, e que a situação que a génte vive é.tão grave que com a ameaça do novo vírus que

tem 50 mutações, ,-r roru variante do coronavírus que irresponsável do Presidente Jair Bolsonaro um

verdadeiro genocida não fechou as fronteiras com os outros paíies, apenas com a Africa do sul numa total

atitude de preconceito com o país. E que Bolsonaro nunca pensou na população e que seguimos a luta

para que piojetos e programas sejam implementadas, e que o Executivo olhe para o povo mais pobre e

frrq,rl pàtiti"ur priütcás em auxilio desta população que está passando muito trabalho e disse que

continuará insistindo, e por isso entrou com o pedido de providências e que o Executivo faça um mínimo

que é estrutura desses terrenos para que possamos buscar a estruturação das hortas comunitárias em cada

bairro. Citou que o grupo de jovens do PT está fazendo uma campanha solidária, onde estão conversando

com cada comércio para ser colocada a caixa para arrecadação de alimentos e brinquedos durante o mês

de dezembro e pediu a colaboração de todos. E, disse que o Natal será muito ruim vista a inflação do

desemprego e as incertezas para o ano de 2022, pois os auxílios do governo federal tem sidos escassos e

os cortes cada vez mais na carne da população mais pobre. Ressaltou que todos os pedidos de

providências que faz são vindo através de reivindicação da população e como vereador da situação cabe a

si também fazer com que o Executivo cumpra essas demandas do povo que elegeu para estar aqui

representando e ressaltou sobre mais um pedido dos seis que apresentou em sessão. Falou também sobre

a demanda de falta de médicos na UBS Central. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a

Seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas. Parabenizou o Time Independente que saiu vice-
campeão, e falou sobre as emendas parlamentares e sobre seus pedidos apresentados. Yereador Adilson
Seixas - PDT desejou uma boa tarde a Senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas. Agradeceu a

Deus devido as varias situações que estamos passando. Logo leu uma flexão. Falou sobre o Seminário
que participou. Falou sobre um oficio que estava em mãos onde foi entregue em mãos ao Gerson Burman
onde a chefe de policia do estado do Rio Grande do sul, Delegada Nadine Anflor onde disse que era só

para reforçar o que já estão trabalhando e que os colegas vereadores estão lutando, o pleito dos policiais
que virão. Também parabenizou o Time Independente pelo jogo realizado no Ginásio e que saíram Vice-
capeão, e disse que esse ano não disponibilizarâ emendas para o Time. Falou sobre o assunto do Vereador
Guto sobre uma possível convocação sobre o camaval e disse que não participará da reunião. Falou
também do convite para audiência pública dia 03121 às 19h. Logo desejou uma boa semana a todos.
Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves - PP deixou um comunicado aos demais vereadores como o
Presidente de Orçamento para que se atente aos privos. Logo desejou uma ótima semana a todos. Vereador Renan
Delabary- PP agradeceu a palavra. Vereador Juliano Confisco - PP desejou uma ótima semana a todos.
Vereador Clemar Biaggi - PTB pediu para que as pessoas continuem se cuidando. E pediu para que a presidente
tome uma atitude em reação aos serviços sendo realizados em plenário na hora da sessão, disse que tem Bancada
para isso, e que achou uma falta de respeito. Vereador Neto Viana - PT pediu para que todos se cuidem e falou ao
vereador Clemar que se ele prestasse atenção no trabalho dele talvez ele não implicasse tanto com o partido dos
trabalhadores, pois desde o inicio da reabertura da bancada, e em toda sessão alem da demagogia própria das suas
falas ele pega no pé do partido dos trabalhadores, disse que não sabe o porquê e nem sabe qual é o problema em
relação aos nossos companheiros (as) e disse que desde o inicio da bancada o vereador que mais implicada com nós
é o vereador Clemar. E disse que se ele prestasse mais atenção nos trabalhos dele, e parasse de puxar o saco do
prefeito e parasse de implicar com nós companheiros (as) do partido dos trabalhadores e desejou uma ótima tarde a
todos. Vereador Nenê Brito - PDT - desejou uma ótima tarde a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT
agradeceu a palavra. Vereador Guto Bittencourt - PP agradeceu a palavra. A vereadora Eva Mesa- MDB
desejou a todos para que retornem para suas residências com a proteção de Deus. E deu por encerrada a Sessão
Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no
(youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença todos e não havendo mais nada a tratado declarou
encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino
novembro de 2021

da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 29 de
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